

“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

NOTA DE PRENSA N° 69 -2015-GR.CAJ/UGEL-S.I/OF IMG.RR.PP.C



Gobierno Regional de Cajamarca Inaugura dos Centros de Recursos de Aprendizaje (CRA) en las Comunidades Nativas

Obra fue ejecutada con el Fondo Binacional Perú - Ecuador

Las comunidades Nativas de Naranjos del Distrito de San José de Lourdes y Supayaky de Huarango, provincia de San Ignacio, ya cuentan con dos modernas infraestructuras, que funcionarán como Centros de Recursos de Aprendizaje, a la inauguración llegaron la Especialista de la Dirección Regional de Cajamarca, Lic. Doris Altamirano Gonzáles.

También estuvieron presentes de la Gerencia Sub Regional Jaén San Ignacio, la administradora, Fresia Saavedra Llamó, el director de la Ugel San Ignacio Prof. Asael Córdova Dávalos, los consejeros regionales, Prof. Máximo León por Cutervo y Neire Unkush Jempekit por San Ignacio y demás autoridades.

La obra fue ejecutada, por el Gobierno Regional de Cajamarca, en convenio con el Fondo Binacional Perú - Ecuador, con presupuesto aproximado de trescientos mil nuevos soles, incluye equipamiento con computadoras, proyector multimedia, e impresoras, a nivel de la Región Cajamarca, solo se cuenta con dos Centros de Recursos de Aprendizaje.

En un primer momento se inauguró en la Comunidad nativa de Supayaku, con la presencia masiva de la población, durante el acto de inauguración el Prof. Asael Córdova Dávalos, manifestó **“el principal desarrollo de los pueblos es mediante la educación, en esta gestión hemos traído 78 plazas del nivel secundaria, venimos creando más colegios, los demás están en proceso de**



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

creación”

Dijo que la promesa de gestionar la red Rural Supayaku y Naranjos, está cumplida, agradeció a las organizaciones interculturales, que han contribuido en la gestión para el funcionamiento de la Red Rural, manifestó que el CRA debe estar a disposición de los maestros, con un profesional que les estará orientando, el mismo que ya ha sido contratado por la Ugel San Ignacio.



La Especialista de la Dirección Regional de Cajamarca, Lic. Doris Altamirano Gonzáles, calificó como una obra primordial, además dijo que se estará brindando capacitaciones a los docentes responsables del Centro de Recursos, que buscará la mejora de la calidad educativa, pidió a todos contribuir para tener una educación más innovadora.

Luego del acto protocolar se pasó a la inauguración respectiva. Para la población de Supayaku contar con un moderno Centro de Recursos de Aprendizaje, es un logro muy valioso, los pobladores se mostraron satisfechos por este importante logro.

Minutos más tarde, la misma comisión se trasladó hasta la comunidad de Naranjos donde también se inauguraría, otro Centro de Recursos de Aprendizaje, participaron los pobladores y autoridades de la localidad.

OFICINA DE IMAGEN INSTITUCIONAL Y RELACIONES PÚBLICAS.

Se Agradece su Difusión.